

# Waffeln für den guten Zweck



Unsere Azubis haben sich in der Adventszeit etwas ganz besonderes ausgedacht.

Am Montag, den 01.12.2025, wurden die Waffeleisen angestellt und unsere Azubis backten mit viel Eifer und Spaß duftende Waffeln. Mit dieser Backaktion wollten sie Spenden für die Grundschulen in Hohenlimburg sammeln.

Der leckere Waffelduft zog durch die Hauptstelle und so wurden nicht nur Kundinnen und Kunden vom Duft angezogen, auch die Kolleginnen und Kollegen aßen die ein oder andere Waffel.

Jeder durfte während der Aktion für den guten Zweck spenden. Zusammen mit dem Geld aus dem Sponsorenlauf knackten wir die 1.000 €-Marke für Hohenlimburger Schulen.

